

Hausgenossenschafts Haus!

Meine künige Anwesenheit in Wien gestattete mir nicht länger Aufschub bei zu meiner  
Wieder zu befehlen, in welchem die für meine Angelegenheiten meine Miethen gestat fütten,  
auf die dasen so frei selber schriftlich vorzutragen.

Wegen dem Titel Leibensrenten bewirbt ich jetzt unser Hauptamt, davon geht  
in meine Stelle Wien fort. Ich ist in demselben mitunter wohl angesehene Pächter  
genügend die für die geordnete Verwaltung von allem Ordnung und - fallen für die Aufhebung  
bedenken selber für die Stelle zu wählen, so werden die mich wissen in demselben zu thun, meine  
Lebensrenten sind wie die meisten anderen die billig sind.

Meine Absicht über das Wien ist auf nicht weniger, als das  
Lohn ist schon ein Viertel in demselben - so man sich für den Fall, dass  
die die Absichten als Quatid - die zu wählen, damit die sich immer oft in  
Güte und von mir.

Gerade ist nicht bald meine Absichten, meine Absicht: Wien von 400 Personen  
und genügen, habe ich die für die für

Euer Aufschub



Angaben

Lebensrenten  
Lebensrenten  
Lebensrenten  
in d. d. für die Lebensrenten

Meine Absicht von Wien 1847.

Die meine Absicht



*Faint handwritten text, possibly a list or index, located in the upper left quadrant of the page.*

*Faint handwritten text, possibly a list or index, located in the center of the page.*



1858  
Nur

Pr. in Leipzig am 11. Jan.

Adolph Bräuer

Lehrer an der Sternwarte in  
Compten Droschke Gasse

Wien

Post, Kaufmannsstraße

1858

